

はるか だより

2023
3月号
march

医療法人 尚腎会
介護付有料老人ホーム
ショートステイ

はるか



鬼とコロナを退治

2023

2月20日に恒例の節分の豆まきを行いました。

節分に豆をまく風習は、中国の習俗から伝わったとされており、また、昔の京都は鞍馬で、鬼に豆を投げつけて退治したという伝説が始まりとされているそうです。その伝説のある京都では、鬼の目＝「魔の目(魔目＝まめ)」に豆を投げつけて「魔を滅する(魔滅＝まめ)」などの語呂合わせも合わさって、邪気を追い払い一年の無病息災を願うという意味も込められているとのこと。

コロナウイルス感染防止対策をとりながら、ご利用者の皆様が今年一年健康で過ごせますように職員と一緒に「鬼は外、福は内」との掛け声とともに、邪気を模した鬼やウイルスの的に向けて思い切り豆を投げつけ、邪気を倒して喜ばれておりました。

鬼退治の後は喫茶も開催し、各々が飲み物やお菓子を笑顔で楽しまれ、職員も徐々に感染対策の中、ご利用者様に楽しめるひとときを提供できるようになってきた事に喜びを感じております。今後も感染状況を見ながらご利用者様に少しでも楽しめる機会を設けていける様に努力していきたくと思います。

介護福祉士 渡辺 潤也

3月の行事予定

13日（月） 喫茶 14：00～

毎日 10：30～百歳体操等

毎週木曜 お買い物（代行）

カレンダー塗り絵



茶道と華道



入居者の西村さんが、行事の日にお茶をたてて下さいました。西村さんはお茶の先生です。お茶が初めての入居者さんも「美味しい」と言われ喜んでいました。見事なお点前でした。

また、別の日にはお花を生けて下さいました。椿、梅、桜の花を生け、はるかに花の良い香り。一足早い春が来ました。

2月生まれの 小松さん、甲藤さん お誕生日おめでとうございます



HAPPY
BIRTHDAY

医療法人 尚賢会
介護付有料老人ホーム
ショートステイ

はるか

〒781-5103
高知市大津乙2705-1
TEL088-878-3316
FAX088-878-3317